

La AME se suma a la Estrategia Nacional Anticorrupción

El martes 25 de octubre de 2022 la Secretaría de Política Pública Anticorrupción (SPPA) y la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas (AME) firmaron una carta de intención con el propósito de implementar la Estrategia Nacional Anticorrupción.

El secretario Luis Verdesoto presentó a los Alcaldes y Alcaldesas del país los principales ejes de la Estrategia, con la finalidad de promover su adhesión e implementación en sus respectivas jurisdicciones, en el marco del respeto irrestricto a las atribuciones y competencias de los Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales y Metropolitanos.

Con la firma de la carta de intención, AME se adhiere a la Estrategia Nacional Anticorrupción, lo cual permite la cooperación interinstitucional con la SPPA, la implementación de la Estrategia, así como iniciar las acciones de apoyo sobre la base de la adopción libre y voluntaria de compromisos y líneas de trabajo, en el marco de sus competencias y experticias institucionales para prevenir y combatir la corrupción.

El presidente de AME, Franklin Galarza, manifestó el compromiso de trabajar con las municipalidades del país para articular acciones de prevención de la corrupción. El secretario Verdesoto habló de la importancia de trabajar en mecanismos de prevención de la corrupción y de la creación de un sistema nacional de integridad pública que comprenda a todas las funciones del Estado y los niveles de gobierno, además de todos los estratos de la sociedad. Recalcó del mismo modo la importancia de su aplicación a nivel municipal.

“La corrupción es un flagelo que nos afecta a todos, por lo que se necesitan cambios culturales profundos y que las políticas públicas se elaboren en relación a procesos de prevención de la corrupción” concluyó el secretario.

Secretaría de Política Pública Anticorrupción

